

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Alberto Benítez B.

**• Posibilidades de recuperación**

Existen buenas posibilidades para la recuperación económica de El Salvador, fue establecido en la reunión del FMI y del BM, la semana pasada en Washington, declaró ayer el Presidente del B.C.R., Lic. Alberto Benítez Bonilla. (Inf. Pág. 3).

**• Sandinistas: peligro mundial**

Los sandinistas no permiten la paz en Centro América y Nicaragua es una base terrorista de los soviéticos, dijo el Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Latinoamericanos de Estados Unidos, señor Elliot Abrams, en un debate vía satélite vía televisión (Worldnet), con periodistas salvadoreños. (Inf. Pág. 3).

**• Falla paro laboral en ANTEL**

La Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL), informa que falló el llamado a paro laboral que ASTTEL había hecho a los trabajadores para el pasado lunes 6 del corriente, y es porque existe conciencia de que esos paros son ilegales, dice ANTEL. (Inf. Pág. 27).

**• Todos debemos luchar**

El Viceministro de Hacienda Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores, sobre las críticas de los sectores productivos, dijo que todos debemos tener conciencia de que la guerra debe encontrar un frente unido que defienda la libertad.

**• XII Feria de Plantas en La Laguna**

Invitación para asistir el sábado 11 y domingo 12 a la XII feria de Plantas del Jardín Botánico La Laguna, hace la directora del mismo, Lic. María Luisa Reyna de Aguilar. (Inf. Pág. 51).

**• Gánase por primera vez Bienal**

Por primera vez en la historia de la pintura, el cuadro de un artista salvadoreño gana Bienal Internacional en Miami. César Menéndez, es el autor de la obra que hoy se exhibe en varias ciudades norteamericanas. (Inf. Pág. 3).

**• Reactivación empresarial**

El Presidente de la Corporación Salvadoreña de Inversiones (CORSAIN), Lic. Oscar René Álvarez Urbina, informó ayer que dicha institución brinda asesoría técnica y financiera a las empresas. (Inf. Pág. 39).

**• \$ 5 millones en obras**

El Ministerio de Obras Públicas, por medio de DUA, realiza proyectos urbanos por valor de cinco millones de colones, informa el Ing. Alex Augusto Díaz. (Inf. Pág. 11).

**• CONESVI celebra 40. aniversario.**

Más de 5 mil alumnos de escuelas públicas y colegios privados participarán el 10 de los corrientes, en el desfile conmemorativo al Cuarto Aniversario de fundación de CONESVI. (Inf. Pág. 33).



Lic. Luis E. Meléndez F.



Lic. Oscar R. Álvarez U.

# Aprueban gestión de Comité Arancelario

Complacencia por la forma en que los gobiernos centroamericanos llevan a cabo la revisión de las tarifas arancelarias en el rubro textil, manifestaron ayer, sectores de la industria de la confección de ropa.

Dijeron que merecen reconocimiento los miembros del Comité de Política Arancelaria Centroamericana reunidos en esta capital para renegociar las partidas arancelarias asignadas a los textiles, por el interés puesto de manifiesto en que se observe y respete el espíritu del NAUCA II y se establezca un proteccionismo justo y adecuado tanto para los insumos como para los productos terminados.

Los mencionados sectores manifestaron su confianza de que la misma política observada por el comité en la última reunión de Managua se mantenga en esta reunión de San Salvador para favorecer a los miles de talleres pequeños que se dedican a la confección de ropa.

Los representantes de la mencionada industria dijeron que es correcta y justa la posición de los gobiernos centroamericanos expresada a través del Comité de Política Arancelaria en cuanto a establecer un proteccionismo en los niveles estrictamente necesarios para permitir el desarrollo de las empresas de la región.

Añadieron que debido al excesivo pro-

—Pasa a la página 39—

# 32 industrias mexicanas expondrán en XII Feria

Un total de 32 industrias mexicanas, expondrán en la XII Feria Internacional de El Salvador, declaró ayer el director del Pabellón de esa República, Sr. Mario Sosa.

Junto con el primer secretario de la Embajada, Lic. Francisco Valdez, el arquitecto salvadoreño René Salazar y el gerente de la FIES, Lic. Maximiliano Figueroa, inspeccionaron ayer las instalaciones de la Feria y en especial el Pabellón de México, que ya ha comenzado a ser reacondicionado para el evento ferial, a inaugurarse el próximo 8 de Noviembre.

Sosa y Valdez se mostraron complacidos y felicitaron a los funcionarios de la

Feria por las instalaciones y organización del evento.

El director del Pabellón Mexicano declaró que su país viene a la XII Feria Internacional con una exposición pluri-sectorial, es decir, representativa de diversos sectores industriales. Mencionó que al momento puede asegurar que ya está lista la participación de 32 grandes industrias mexicanas: Accesorios Lito-gráficos, S.A., Bronces Potosí, S.A. de C.V., Citla, S.A., Cocosas y Chocolates La Corona, Convitec de Veracruz, S.A., Edomex Consorcio de Comercio, Formas, Moldes y Maquinaria, S.A., General de Radio, S.A. de C.V., Gerardo Gutiérrez

—Pasa a la página 51—

# La situación real del país expone canciller en ONU

La ausencia de foros y mecanismos propios de solución a los problemas regionales, contribuye a cimentar una situación de irrespeto a las normas y principios del derecho internacional.

Lo anterior fue expuesto ayer en las Naciones Unidas, por el canciller salvadoreño Dr. Ricardo Acevedo Peralta.

Recalcó que en Centroamérica existe un vacío político, jurídico, diplomático y de seguridad.

El Ministro de Relaciones Exteriores habló ayer en las Naciones Unidas, en el Cuadragésimo Primer Período Ordinario de Sesiones. Durante su intervención formuló un significativo respaldo a la iniciativa de Contadora, considerando dicha

gestión diplomática como una instancia apropiada para llenar el vacío producido en la región.

Contadora, dijo, ofrece la consolidación de principios que conduzcan hacia acuerdos globales, simultáneos, regionales, multilaterales y verificables, que permitan la consolidación de la paz, la seguridad y la democracia, el desarrollo en el área centroamericana.

En otra parte de su discurso, Acevedo Peralta exigió al gobierno sandinista de Nicaragua, desistir de su actitud de romper el esquema regional de diálogo y de negociación creado por Contadora, así como dar claros indicios de buena volun-

—Pasa a la página 51—

## Editoriales

**• Llamado por la paz hace el Pontífice**

El Pontífice Juan Pablo II ha hecho un llamado formal y solemne a todas las partes que en el mundo se encuentran en conflicto, incluidos los terroristas, instándolos a encontrar soluciones pacíficas a los problemas mundiales. Para el 27 de Octubre próximo el Papa está interesado en concertar una tregua, que coincide con el día universal de oraciones por la paz de todos los líderes religiosos en el mundo. (Inf. Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**• Actos culturales el Día de la Raza**

(Domingo 8 de Octubre de 1961). La Mesa Redonda Panamericana realizará varios actos culturales durante la próxima semana, en conmemoración del Día de la Raza. Mañana Lunes a las 8 de la noche, en la Casa de la Cultura será desarrollado el primer programa, con la cooperación de la Embajada de los Estados Unidos, y para otros actos colaborarán las Embajadas de España y Francia, que ofrecerán diversas películas culturales.

## Indice

Nacionales/ 2-3  
Internacionales/ 4-5  
Editoriales/ 6-7  
Sociales/ 8-28  
Hermano Pablo/ 12

Cartas a María/ 20  
Horóscopo/ 33  
Deportes/ 34-37  
Cómicos/ 38-40  
La Cámara/ 39

Platillos/ 39  
Clasificados/ 41-51  
Cines/ 51-59  
Tips de César Temes/ 56  
Indicador/ 56



TOMA PROTESTA. El CPC Augusto César Romero (derecha), presidente de la Junta Directiva de la Corporación de Contadores de El Salvador, toma la protesta

de ley a los demás miembros de esa nómina directriz, que fungirá durante el período 1986/1987. La toma de posesión tuvo lugar en el local de dicha entidad profesional.